

## **Des nouvelles de Nantibatingou**

Le projet de l'association vallonnière Nantibatingou de construire un module de deux classes pour le centre scolaire Ourbougua, au Bénin, est arrivé à terme. L'inauguration a eu lieu vendredi. Quelque 160 élèves prendront place dans ce nouveau bâtiment.

La télévision régionale «TV Tor» a couvert la manifestation sportive «Les 2 heures solidaires» pour présenter les deux associations organisatrices: Akwaaba Esaase et Nantibatingou. Ce reportage est visible sur le canal de «TV Tor» ou sur leur site [www.tor-television.ch](http://www.tor-television.ch), où il passe en boucle jusqu'au 17 novembre.

Courrier du Val-de-Travers du 14 novembre 2013